

TORRELAVEGA.- Cantabria.

25-6-1.994

21/2-

Sr. Presidente de la COMUNIDAD AUTONOMA DE EXTREMADURA.
MERIDA.

Estimado compañero:
Recibo tu carta 16-6-94.

Estás en tu perfectísimo derecho, de no contestarme; en no polemizar, con mis planteamientos, aunque en verdad no acabo de entenderlo, ya que siempre "PENSE", que el PARTIDO SOCIALISTA DEMOCRATICO, tendría que ser una controversia en sus diferentes CONCEPTOS, IDEAS y OPINIONES entre sus militantes.

El escrito de este TU COMPAÑERO SOCIALISTA, fuè, es y será de los más CRITICO, con mi PARTIDO SOCIALISTA, en su comportamiento DEMOCRATICO, por el cual LUCHE, perdí mi LIBERTAD, mi PATRIMONIO y casi mi vida.

Yo no CRITICO, ni criticaré jamás a un buen SOCIALISTA, y estoy de acuerdo que entre los JOVENES, los hay MUY BUENOS, entre los cuales te considero. Entre estos jóvenes tengo muchos y MUY BUENOS compañeros, con los cuales DISCUTO planteamientos ideológicos y de comportamiento. En algunos estamos de acuerdo y en otros, los menos, NO. !He ahí el verdadero SOCIALISMO DEMOCRATICO!

A los jóvenes a que yo me refería en mis críticas, eran los ARRIBISTAS, a los que han ingresado en el PARTIDO SOCIALISTA, con el objeto de "MEDRO Y LUCRO", que por desgracia hay bastantes, NO PARA HACER POLITICA ETICA, SI NO PARA "VIVIR" DE ELLA.

En el año 1.975- en esta Ciudad ¿Sabes cuantos periodicos EL SOCIALISTA, se vendian? 26 numeros, entre ellos el mio. Saca consecuencias de este detalle.

Esta elecciones europeas y andaluzas, no las ha perdido el PARTIDO SOCIALISTA, ni los SOCIALISTAS, si no los "felipistas" (que son otros), y no por méritos de la Derecha e Izquierda Unida, si no por ERRORES MAYUSCULOS y "DEMERITO", de nuestros dirigentes que no han sabido CONECTAR con el pueblo soberano y con muchos simpatizantes SOCIALISTAS,

Y si no lo REMEDIAMOS, volviéndole a dar confianza a nuestro pueblo, y "SEGUIMOS" por este camino, la DERECHA (y no por sus méritos) "volverá" al PODER, y estaremos otros DOSCIENTOS AÑOS, en la "oscuridad" y el OSTRACISMO, a que nos han tenido SOMETIDOS.

Me remito al escrito-carta al COMPAÑERO [REDACTED].- Si no MODIFICA, su estilo de gobernar, exigiendo responsabilidades y ELIMINANDO a los CORRUPOTOS, seguiremos perdiendo elecciones. Vosotros los dirigentes nuestros, los que tenéis que ponerlo "encima de la mesa" CAIGA, QUIEN CAIGA" haciendolo con CORAJE Y HONESTIDAD.

Como anteriormente te dije, perdí mi LIBERTAD, (y la de cuatro más de los míos), mi PATRIMONIO, (que lo perdi todo) y aún estoy esperando (y no me he quejado) que los MÍOS, vengán a OFRECERME, aunque no sea mas que su reconocimiento y consideración (ya que no su Dinero) antes bien al contrario, ya que los "socialistas" de esta ciudad, mi pueblo, hicieron todo lo contrario. Episodio que sería muy largo y enojoso que contar. A pesra de todo SIGO SIENDO SOCIALISTA, ya que pienso que este IDEAL, no solo es cosa de llevarlo en la MENTE, si no también en el CORAZON e incluso en la SANGRE.

Lamento no estamos de acuerdo en algunos planteamientos, pero he SIDO, SIGO y SERÉ así lo poco que me quede ya de vida, y ya no me DA TIEMPO, ni siquiera a cambiar, ni quiero hacerlo tampoco.

Luché por un IDEAL, toda mi vida, y SIENTO MUCHO, que esto no sea, por lo que yo LUCH

Siento enormemente DES, por finalizada, nuestra comunicación, y repito estás en tu perfil to DERECHO, y aunque no estemos de acuerdo en algunas cosas, ha sido una agradable experiencia que te agradezco, ya que eres el representante de una tierra extraordinaria a la cual quiero sinceramente.

Quedo a tu entera disposición y sabes cuentas con un amigo en estas tierras del Norte.

Salud, compañero

Firmado : 

Nota.- Leo las declaraciones, que has hecho a la periodista , las cuales me han gustado mucho en general. Las has hecho con valentía y ETICA SOCIALISTA. Enhorabuena. Hay que ~~hacer~~ "HACER VOLVER" a nuestro PARTIDO SOCIALISTA, a nuestros CIEN AÑOS DE HONRADEZ. TODOS SOMOS NECESARIOS, NADIE IMPRESCINDIBLE. Hay que recobrar la confianza del Pueblo, como se consiguió en el año 1.982, el mayor triunfo de la HISTORIA, de las fuerzas PROGRESISTAS EN Este nuestro País, España. Luchemos con HONRADEZ y ETICA SOCIALISTA, para que la DERECHA, por muy DEMOCRATICA, que quiera aparentar, no VUELVA, como en los últimos doscientos años, al PODER, ya que sería una desgracia y una pena para nuestro país.

Saludos.


OTRA.- Mi segundo apellido es , no .